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第37回　例会 2023.６.８ 　No.2783

本日のプログラム（６月８日）
◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」
　　　　　　　　　　会　　食
　３．ゲスト・ビジターの紹介　菅　　雅幸　会長
　４．会長の時間　　　　　　　菅　　雅幸　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　安藤　暢啓　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　川崎　栄一　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス　　　　　　木許　一夫　親睦委員長
　９．今週のお祝い
　　　＜結婚記念日＞
　　　　服部　　剛会員　６月８日
　　　　大西　章泰会員　６月13日
　　　＜会員誕生日＞
　　　　竹内　　崇会員　６月12日
◎13：00
　10．例会企画
　　　　クラブ協議会「次年度の奉仕計画の発表」

第36回（６月１日）例  会  記  録

次回の例会（第38回６月15日）

職場例会　～　「三信産業」

・出席報告
会員
総数
34名
免除
会員
９名

６月１日（先週） ５月18日
出席率

（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

23名 87.00% ２名 17名
（サインのみ受付） 92%

夜の例会　～　会長・幹事慰労会　　送別・歓迎会
「oita yukai」　18：30 ～



会長　菅　　雅幸　
　大分東ロータリークラブの行事として、親睦ゴルフコン
ペ、家族野外例会を本当に楽しく実施することが出来ました。
　27日のＩＭでは、駐車スペースの問題はありましたが、
社会問題について高校生に発表の場を与えてくださったこと
は、大変良かったと思います。これを機に、参加した６つの
インターアクトクラブの絆が深まったと思います。実は、駐
車場で財布を落としたのですが、ロータリアンに拾っていた

だき、日ごろの行いが良かったのだと思います。ニコボック
スを３口申告致します。
　本日の三信産業での職場例会は、大分支店　機材センター
を見学させていただき、大変勉強になりました。広大な敷地
の中で、とても清潔であることに驚きました。ＣＭもそうで
すが、若い人が働き易い職場であるべく、努力されているこ
とが伺えました。

会長の時間（令和５年６月１日）

幹事報告

１． 次年度の事となりますが、結婚記念の記念品を皆様よりジュース・ワイン・焼酎・日本酒で選んで頂く事となりまし
たので回覧いたしますのでご記入をお願いいたします。

２． 「ロータリーの友」についてもアンケートをお願いいたします。
　　 ロータリーの友については、全員の購読義務がございますが電子での購読も可能となっております。かかる費用につ

いては同じですが冊子でなく電子の方のご希望が良い方は回覧に記入をお願いいたします。なお電子の方に関しまし
ては後日ＰＷをお知らせいたします。

３． 来週は６月の定例理事会ですが、年度最終となりますので新旧の合同理事会とさせていただきますので、新年度理事
の皆様もご参加をお願いいたします。

　5/27㈯に平和市民公園で大分第４Gr　Intercity Meeting 
が開催されました。テーマは「インターアクトで平和について
語ろう！」でした。第４Grで提唱している６校のインターア
クトクラブが下記内容について議論し発表してくれました。
　・ 私たちの平和とは　・平和のために何が必要か
　・平和のためにできること

　なぜ紛争が起こるのか、どうしたら平和な世の中になるの
か、６校それぞれ違った視点で現実のデータも深堀し活用しな

青少年委員会　ＩＭの報告

がら、平和のために自分達に何ができるか、よく整理できてい
ました。今回の議論や発表はインターアクトクラブの今後の活
動にも大いに参考になるだろうと思ったのと、我々ロータリア
ンも平和についての理解をもっと広げる必要があるのではない
かと考えさせられる内容でした。
　ちなみに、大分商業高等学校インターアクトクラブでは、

「地球温暖化と紛争地域の動物たち」と題して発表されました。
ウミガメが温暖化の影響でメス化しているなど動物の視点から
平和を考えるという興味深い内容となっていました。

前田　修二会員

２



● ６月のプログラム　６月22日（木）　会長・幹事退任挨拶
　 　　　　　　　　　６月29日（木）　休会

●菅　雅幸会員（３口）
　先日のＩＭにて駐車場で財布を落としてしまいました。
　ロータリアンの方に拾っていただきました。日頃の行いが良

かったのかと思います。
　との事でニコボックスをさせて頂きます。

ニコニコボックス

三信産業

職場例会

広報・公共イメージ委員会報告（第10回）

公共イメージ委員長　由見真治朗
一般の人びとが持つ主な疑問
③ロータリークラブは何をしているのですか？

　認知浸透度の共感度アンケートでは、地域の奉仕活動が61.7%、国際支援・国際交流・青少年育成・環境の保護が42
～ 43%、会員の職業を通じた地域貢献が36%、ポリオ根絶活動が27.5%です。一般の人びとはロータリークラブが何を
しているのか、あまり良く分からないのです。
　ここ数年で会員増強に成功しているクラブは、奉仕活動に積極的に取り組み、活動の情報を外部に発信しています。公
共イメージと会員増強は常に密接な関係にあるため、プロジェクトの質を高め、メディアの関心を引き、テレビや新聞、
ウェブサイトに掲載してもらうことで公共イメージが向上し、ロータリーに対する関心が高まり、入会を希望する人が増
える可能性が高まります。効果的な広報でロータリークラブが何をしているか知ってもらうことが重要です。

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 菅　　雅幸
幹 事 安藤　暢啓
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

委員会 委員長 副委員長 委員
管理運営総括 由見　真治朗
ＳＡＡ・出席 瀬口　清文 熊野　秀樹 平岩　禎一郎・織部　和宏
広報・公共イメージ 大西　章泰 幾留　秀樹

親睦活動 竹内　崇 服部　剛 城内　和敏・柏木　義孝・熊野　秀樹・原野　尚・
柳原　達也

プログラム 松本　定重 佐藤　宝恵 角山　光邦・園田　浩二郎
会員増強・職業分類・会員選考 森　嘉隆 木許　一夫 全会員

奉仕活動総括 菅　雅幸
職業奉仕 佐藤　佳郁 柏木　義孝 岩崎　哲朗
社会奉仕 那賀　圭介 木暮　賢児 岡村　邦彦
青少年奉仕 安藤　暢啓 阿部　克哉 小嶋　一範
国際奉仕・米山記念奨学会 小嶋　一範 原野　尚 三島　麻衣
ロータリー財団 佐藤　泰則 川崎　栄一 挾間　直己

地区委員
委員会・役職 氏名

インターアクト委員会委員長 阿部　克哉 名誉会員
二宮　吉男
西島　世晃
河野　浩

（出席免除会員）
R歴＋年齢が85以上

平岩・織部・挾間・
角山・岩崎・岡村

理事

役　職 氏　名
会員増強・職業分類・会員選考委員長 森　嘉隆

職業奉仕委員長 佐藤　佳郁
社会奉仕・環境委員長 那賀　圭介
青少年奉仕委員長 安藤　暢啓

国際奉仕・米山奨学会委員長 小嶋　一範
ロータリー財団委員長 佐藤　泰則
クラブ研修リーダー
（理事会オブザーバー）

川崎　栄一

副幹事（理事会オブザーバー） 木暮　賢児

会計監査 幾留　秀樹

2023 ～ 2024年　大分東ロータリークラブ組織

《理事会構成メンバー》

役員

役　職 氏　名
会長 前田　修二

副会長（管理運営総括） 由見　真治朗
直前会長（奉仕運営総括） 菅　雅幸

幹事 佐藤　純也
ＳＡＡ 瀬口　清文
会計 木許　一夫

理事
広報・公共イメージ委員長 大西　章泰

親睦活動委員長 竹内　崇
プログラム委員長 松本　定重

ロータリーソング
それでこそロータリー

どこであっても　やあと言おうよ
見つけた時にゃ　おいと呼ぼうよ
遠い時には　手を振り合おうよ

それでこそ　
ローローロータリー


